

オリックス野球クラブ御中

大阪近鉄バファローズ・オリックスブルーウェーブの球団合併に関する質問書

プロ野球・チーム存続を訴える会
代表 新熊康助

平成16年6月13日の大阪近鉄バファローズ・オリックスブルーウェーブ両球団合併報道以来、私たち「プロ野球・チーム存続を訴える会（旧 バファローズ・ブルーウェーブのチーム存続を訴える会）」は合併に反対するファンの声を集め、合併撤回を要求するために全国で合併反対の旨の署名を集めてまいりました。

既に選手会に36万名分の署名を提出済みですが、9月23日に行われた労使協議の妥結以降もその数は増え、現在の署名の総数は40万名に達しています。

今回の合併につきましては、合併が行われること自体の文化的・社会的損失の大きさを考えても賛同できず、両チームが事実上解散・消滅してしまうことは野球ファンとして強く受け入れ難いと同時に、合併に至るまでの経緯と、合併の理由または根拠が二転三転としていて不透明なことについてもファンとして納得がいかず、このままではわだかまりが残り、今後、当該球団を応援することもできません。今回、これまで当会に寄せられた合併反対を訴えた署名の一部を提出するとともに、球団合併に関する以下の質問について、ファンが納得できる誠意あるご説明をいただきたいと存じます。

【質問書】

1. 球団合併は御社から近鉄側に提案されたとの事ですが、なぜ近鉄の球団売却ではなく合併だったのか、その理由と目的をお聞かせください。
2. 合併について最初に話題になったのはいつですか。また、その経緯を教えてください。
3. 今現在の球団合併におけるメリットを、具体的にお聞かせください。
4. 中村ゼネラルマネージャーと小泉球団社長は「強いチームをつくるのが目的。チーム愛、熱意がない人は(プロテクトから)外す」との理由で磯部公一選手をプロテクト枠から外したという11月6日付の報道がありました。
プロテクト選手の選考は、選手会との公約どおりに選手の希望を考慮しているのか、また、プロテクト選手の明確な選定基準をお教えてください。
5. 両球団職員・スタッフとも来年の雇用保証はあるそうですが、バファローズ側職員にのみ配置転換もあるとの説明がなされたと報道されています。同じ球団に雇用されるのに、待遇に差が出る理由をお聞かせください。

以上.

何卒、ご検討、ご回答のほど、よろしくお願い申し上げます。

プロ野球・チーム存続を訴える会